

# Presentación

## Fernando Aguado

Estimados lectores:

El 24 de marzo de 2019, la AME celebrará en Madrid su Reunión Anual y el acto de escrutinio de votos de las elecciones para renovar la junta directiva. Por eso, antes de presentaros los contenidos de la revista, permitidme que haga un llamamiento a los socios de la AME para que ejerzan su derecho y manifiesten su apoyo a la nueva junta directiva que saldrá elegida, por vez primera, para los próximos cuatro años, emitiendo su voto según las indicaciones del correo postal de la AME que llegará pronto a sus domicilios. En páginas interiores, los propios candidatos se presentan ante vosotros.

Y también dejadme que me despida de todos y exprese mi agradecimiento a los miembros de la junta directiva actual por el honor que me hicieron al proclamarme presidente y por el gran esfuerzo que han desarrollado en estos dos últimos años.

En este número de la revista encontraréis contenidos de gran interés que versan, varios de ellos, sobre el acontecer meteorológico en España y en el mundo durante el otoño pasado y entre los que destacaría el análisis de la situación que provocó las trágicas inundaciones del pasado 9 de octubre en Mallorca en la sección “La Imagen del otoño”, así como el estudio sobre algunos aspectos climáticos en el Mediterráneo occidental de la primera parte del otoño en “Mirando un mapa” y el magnífico resumen agrofenológico de la estación de cosechas en toda España realizado por Juan Antonio de Cara.

Os recomiendo especialmente la lectura detenida de la sección de noticias por la alta calidad y relieve de la información que transmite sobre los temas del cambio climático y los planes de los programas de observación europeos y el estupendo trabajo realizado por Antonio Cabañas para promover la rehabilitación de la primitiva sede de la actual AEMET, el “Castillo del Buen Retiro”, algo que la AME lleva propugnando desde hace muchos años.



Interesantes también los variados artículos de contenido histórico y la entrevista realizada a Francisco Martín León, responsable durante muchos años del Área de Técnicas y Aplicaciones de Predicción de AEMET y editor de la Revista del Aficionado a la Meteorología, lo que unido a las habituales secciones de congresos, libros, y también los espacios dedicados a la fotografía (meteo-reportaje, fotos del otoño, reseña del último concurso celebrado y anuncio de las próximas convocatorias) que muestran la incansable e impagable labor que realiza Fernando Bullón, conforman un número de la revista que estoy seguro disfrutaréis.

Hasta siempre y un abrazo para todos.

**PRESIDENTE DE LA AME**